

Profesionales del Derecho realizan prueba de conocimiento para optar como estudiante a la Maestría en Derecho Penal Económico.



La Maestría está programada para iniciar el 3 de febrero de 2014.



Dr. Julio Olivo granadino, decano dela Facultad, expresa el saludo de bienvenida a los profesionales del Derecho, que realizan prueba de conocimiento.



119 profesionales del Derecho, realizaron prueba de conocimiento para optar a estudiar la Maestría en Derecho Penal Económico, posteriormente tendrán que realizar examen psicológico con la cual concluye el proceso de admisión, la Maestría está diseñada para dos años de clases, es coordinada por el Dr. Reinaldo González, Jefe de la Unidad de Posgrado.